

Invitan a equipos educativos de todo Chile a postular prácticas que incentiven la educación parvularia

Relevar el valor de la educación inicial y visibilizar prácticas pedagógicas que impactan positivamente en comunidades educativas de todo Chile son los principales objetivos de la tercera versión de “Del Aula a la Comunidad”, convocatoria impulsada por Fundación Arcor Chile, abierta hasta el 8 de agosto.

La invitación está dirigida a equipos educativos de jardines infantiles, salas cuna y otros espacios formativos que desarrollen prácticas centradas en el protagonismo infantil, la inclusión y los principios de las Bases Curriculares de la Educación Parvularia.

“En un país donde solo el 50% de

los aproximadamente 1.400.000 niños y niñas en edad preescolar asiste a jardines infantiles o salas cuna, según datos del MINEDUC en 2024, esta iniciativa busca revalorizar la educación inicial y reconocer el compromiso de educadoras que están transformando realidades desde la primera infancia”, señaló María Laura Berner, directora ejecutiva de Fundación Arcor Chile, destacando que “la educación parvularia no solo prepara para el futuro, sino que transforma el presente de miles de niños y niñas”.

Las cinco prácticas seleccionadas recibirán un aporte económico de \$1.000.000 de libre disposición, además de la difusión de su experiencia en un capítulo de la



serie documental “Del Aula a la Comunidad” y un evento local de reconocimiento abierto a familias y comunidades.

Las postulaciones pueden enviarse al correo delaulalacomunidad@gmail.com, y las bases están disponibles en www.fundacionarcor.cl.

El programa es impulsado por Fundación Arcor Chile en conjunto con una mesa técnica multiactoral que reúne a la Corporación para la Infancia de Santiago, la Corporación Cristo Joven, la Defensoría de la Niñez,

la Universidad Santo Tomás, OMEP Chile, la Red Nacional de Pedagogía en Educación Parvularia, y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI-Chile). Además, la iniciativa cuenta con el apoyo de instituciones como Fundación Integra, la Universidad Católica Silva Henríquez, la Universidad Alberto Hurtado, la red de Educación Inicial 2030 y el patrocinio de la Subsecretaría de Educación Parvularia y la Dirección de Educación Pública.